

VAMOS A MIRAR AL FUTURO. PIDE FUNCIONARIA

# España: ya quedó atrás la pausa en la relación con México

El vínculo bilateral está consolidado y se abrió una nueva etapa de diálogo, aseguró Pilar Cancela Rodríguez

DE LA REDACCIÓN

Para España, la relación con México está consolidada e incluso ambas naciones ya abrieron una "nueva etapa de diálogo".

Pilar Cancela Rodríguez, secretaria de Estado de Cooperación Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación del gobierno español, manifestó que para ellos quedó atrás la polémica pausa en las relaciones empresariales y diplomáticas con México que el presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó en febrero pasado.

"Está superado, eso ya no existe, está en el olvido. Vamos a mirar al futuro", señaló Cancela en declaraciones a la agencia EFE, después de una reunión con empresarios españoles en la CDMX.

En el primer viaje oficial de la SECI a México, la funcionaria conoció distintos

proyectos centrados en suministro de agua y saneamiento, migraciones y violencia de género.

El 9 de febrero de 2022, el presidente López Obrador propuso a su gobierno hacer una "pausa" en las relaciones diplomáticas con España, así como con la iniciativa privada de ese país, tras denunciar supuestas irregularidades de empresas españolas del sector energético durante sexenios anteriores.

PRIMERA | PÁGINA 4



Foto: Especial

Pilar Cancela, del Ministerio de Asuntos Exteriores español.

## "ESO YA NO EXISTE"

